
Protokollauszug
aus der

 konstituierende Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Gre-
vesmühlen 

vom 19.08.2019

Top 10 Anfragen und Sonstiges

Frau Münter meldet sich zu Wort und merkt an, dass eine Begrünung der Häuser 
wünschenswert wäre (z.B. Rankhilfen für Kletterrosen). Diese Thematik wurde bereits 
in einem vergangenen Bauausschuss angemerkt. Frau Münter lobt die Baumschei-
benbepflanzung vor der Volks- und Raiffeisenbank und wünscht sich mehr Beteiligung 
der Einwohner an solchen Projekten. Der Umweltausschuss möchte sich bitte zur 
nächsten Sitzung Gedanken machen, inwieweit man die Bevölkerung für solche Pro-
jekte mit einbinden kann.

Herr Prahler antwortet darauf, dass sich interessierte Bürgerinnen und Bürger bei 
der Stadt Grevesmühlen melden können, um beispielsweise Baumscheiben in „Pa-
tenschaft“ zu pflegen. 

Herr Uhle regt hierzu an, solch eine Kampagne mehr publik zu machen.

Die Verwaltung wird beauftragt im nächsten Frühjahr das Vorhaben „Baum-
scheibenbepflanzung“ öffentlich zu machen (z.B. über die örtliche Presse). 
 
Herr Zachey informiert die Verwaltung über die „Verwilderung“ der sogenannten 
Frenzentreppe.

Herr Prahler erläutert in diesem Zusammenhang, dass die Eindämmung von Grün-
wuchs in letzter Zeit schwieriger geworden ist. Grund hierfür ist das „Glyphosat-Ver-
bot“ und die fehlenden Alternativen. 
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